



La Ciudad de México vivió un jueves caótico debido a los manifestantes que están en contra de la reforma al Poder Judicial; las principales afectaciones ocurrieron en la zona del oriente y centro.

Cientos de trabajadores del Poder Judicial mantuvieron por tercer día consecutivo el bloqueo de todos los accesos a la Cámara de Diputados, lo cual impidió que personas circularán por Congreso de la Unión y la zona de San Lázaro.

Nuevamente, los trabajadores del Poder Judicial tomaron por sorpresa a las autoridades de la Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC), ya que desde las primeras horas del jueves cerraron diversas vialidades como avenida Paseo de la Reforma e Insurgentes, para impedir el paso al Senado de la República.

Otro grupo de trabajadores del Poder Judicial, denominado *Caravana por la Justicia*, provenientes de Zacatecas y

# Lucha vs. reforma judicial desquicia capital del país

Querétaro, obstruyeron carriles de Periférico Norte, en su camino hacia la Cámara Alta.

Esto causó un caos vial que se extendió por varias horas en Paseo de la Reforma, donde policías de la SSC realizaron cortes para facilitar la vialidad.

En la alcaldía Cuajimalpa, trabajadores del PJ participaron en una caravana que partió alrededor de las 6:00 horas desde la carretera Toluca-México, rumbo a la sede del Senado de la República.

La presencia de manifestantes se replicó en el primer cuadro del Centro Histórico de la Ciudad de México, en el cruce de Pino Suárez y Venustiano Carranza, donde un

grupo de jóvenes a favor de la reforma realizó un mitin al exterior de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN), donde se hicieron presentes la ministras Lenia Batres y Loretta Ortiz, para agradecer su apoyo.

En la alcaldía Cuauhtémoc, manifestantes realizaron un bloqueo sobre avenida Niños Héroes, a la altura de Claudio Bernard, en la colonia Doctores, al exterior de las oficinas del Poder Judicial.

Ahí, los trabajadores pegaron carteles en los cuales advirtieron que se mantendrán en pie de lucha para evitar que sus derechos laborales sean eliminados; reiteraron que se mantendrán muy pendientes de las discusiones en el Senado. /RODRIGO CEREZO



**PRESIONES.** Las protestas y cierres a vialidades en la zona centro y oriente, que realizaron trabajadores del Poder Judicial, causaron caos vial.

